

グリュックの集い

5月号
地域支援活動
グリュック保育園
047-424-3741

グリュック保育園では地域への貢献活動として保育園を開放し、様々な人に出会いと交流の場を提供しています。また、ホームページでは、地域活動としてわらべうたや季節の歌を配信しています。親子で楽しんでみてはいかがでしょうか。

HPをご覧ください →



◆ 砂場開放

5月よりスタート。毎週木曜日 10:00~10:30、砂場を開放しています。予約不要
病院や薬局の待ち時間など、お気軽にお立ち寄りください。

◆ 公園紙芝居

6月よりスタート。初回 6 / 4 (火) ①10:00~10:20 ②10:40~11:00 予約不要

◆ 身体測定

園で毎月行っている身体測定(身長・体重)を地域のお子様にも広げました。
お気軽にお立ち寄りください。5月29日(水) 10:30~11:30 予約不要

☆ ひがふなヒストリー

事務長(宮本小・中卒業)の地元愛あふれる連載コラム!

ひがふなヒストリー Extra edition

県内初! キッズゾーン設置

市内のJR東船橋駅南口、西船橋駅南口、新京成薬園台駅東口の保育園周辺の計29か所に、県内初の「キッズゾーン」が設置されました。全国で園児が事故に遭うことが相次いだため、自動車の運転手に注意を促すことが目的です。グリュック保育園前の道路にも、27日に緑地に白字で描かれました。自動車はスピードダウン、私たちもこれまでに以上に気をつけていきましょう。



2020 8月号

ひがふなヒストリー Vol. 3

JR東船橋駅は1981年・昭和56年に誕生(幕張本郷駅と同時)しました。それまで駅一帯は一面の畑で、友達と一緒に自転車を乗り回していた小中時代の私の遊び場でした。駅ができて、しばらくの間はお店は1軒もできず、家も数えるほどでした。10年以上経ってからようやく少しずつ店舗や新しい家ができ始めました。そして、2000年・平成12年の市の都市計画により、建物には高さ制限(5階以下)が設けられました。また、工場や娯楽施設の建設は禁止されているので、今も静かで落ち着いた環境が保たれています。

両隣のJR船橋と津田沼は快速も停まり繁華街が広がっていますが、私は静かなこの街が好きで、この地に保育園を創れたことをとてもうれしく思っています。



2020 9月号